

MATERNELLE ET PRIMAIRE

Le gros plus du média-bus

Créé pour soutenir l'animation des écoles de taille modeste et dispersées, le média-bus a tourné dans trente-et-une écoles du Blayais.

Gros-plan à Générac



Les enfants de l'école de Générac ont réalisé leur journal vidéo avec Christophe Beudou et Marie-Anne Mandouze.

(Photo M.L.G., studio Bouyé).

MARIE-LAURE GOBIN

Instituteurs animateurs du Centre départemental de documentation pédagogique, Marie-Anne Mandouze et Christophe Beudou viennent d'en terminer avec les écoles maternelles et primaires de l'arrondissement de Blaye. Dernière étape à Générac pour aider à la mise en place de sa bibliothèque et à son informatisation après être passés dans trente-et-une écoles du secteur. Ailleurs il fut question pour eux d'aider à la réalisation de journaux scolaires, d'initier à l'informatique ou à la vidéo, de présenter des logiciels, d'aider au tournage d'un vidéo-livre ou encore d'investir les arts plastiques. Ils ont également participé avec certains enseignants à la préparation de la semaine de la presse à l'école.

Tous deux sont un peu les chefs d'orchestre de l'animation d'ateliers originaux, souvent innovants

par les enseignants. En tout cas il sont un bon soutien pour ces derniers, y compris concernant le prêt documentaire dont cent-cinq instituteurs se sont fait les emprunteurs.

AVEC LES BOÎTES

Depuis la fin du mois de septembre, leur média-bus qui constitue avec eux ce que l'on appelle l'unité mobile de liaison, tourne dans l'arrondissement. Ils ont également véhiculé et distribué les « boîtes » du CAPC contenant du matériel permettant de conduire des ateliers d'art contemporain.

« Leur soutien est extrêmement précieux à la fois pour les enseignants et les enfants », explique Vincent Carlier, conseiller pédagogique, « d'autant que ces animateurs ont des compétences dans les nouvelles technologies. C'est un sacré plus dans nos écoles puisqu'ils sont un relais entre le terrain et le CDDP voire le CAPC musée d'art contemporain ou encore le musée d'Aquitaine par exemple ».

que « La dernière visite de l'unité mobile de liaison en Blayais remonte à l'année scolaire 91/92. Maintenant nous rejoignons le Réolais. Nous parcourons en général deux circonscriptions par an et nous intervenons à la demande des enseignants ».

Pour Philippe Diharce et Béatrice Truchon, instituteurs à Générac, dans cette charmante école qui forme un regroupement pédagogique avec Saugon, « ces moyens et ces techniques qui nous sont apportés sont très précieux pour nous. Nous réalisons déjà un journal sco-

laire, cette fois nous avons pu réaliser, grâce à cette aide, un journal vidéo. Les enfants se sont régalingés ».

L'objectif essentiel de cette unité mobile de liaison, née en 92 de la volonté concertée du conseil général, de l'inspection académique et du CDDP est en somme d'apporter de façon très concrète à des écoles dispersées et le plus souvent de taille modeste, un fonds documentaire renouvelé, un matériel performant et moderne ainsi qu'une aide à leur utilisation. Mission accomplie.

Il tourne

■ Le média-bus, financé et entretenu par le département, conduit par deux instituteurs spécialement formés, est mis à la disposition du CDDP. Il est aménagé pour transporter des livres, de la documentation et du matériel pédagogique.

L'Unité mobile de liaison a démarré sur le terrain en

1992, de manière expérimentale d'abord, dans les circonscriptions du Blayais et du Réolais. Ce sont ensuite les secteurs d'Arcachon nord, du Médoc, de la région Saint-Symphorien Salles, du Libournais et du Cubzaguais qui ont été visités les trois années suivantes.